

AYER (Viernes 12 de Enero de 2018)

MUERTOS	DESAPARECIDOS	SECUESTROS	RESCATADOS	HECHOS DE TRÁNSITO	HERIDOS	VIOLACIONES SEX	ROBOS DE AUTO	ATRACOS	ROBOS A DOMICILIO	DETENIDOS
1	0	0	0	2	7	0	0	1	0	3



LOCALIZAN CADÁVER de joven asesinado a balazos en la colonia El Tesoro.

Pese a reforzamiento de la seguridad

Ejecutan a hombre en El Tesoro

El cuerpo fue hallado boca abajo en un charco de sangre

COATZACOALCOS, VER.
STAFF
IMAGEN DEL GOLFO

De varios impactos de bala fue privado de la vida un hombre en la colonia El Tesoro, ubicada al poniente de Coatzacoalcos; estos hechos ocurren pese al reforzamiento de la Policía Militar y Estatal en la ciudad.

Los reportes de la Secretaría Seguridad Pública (SSP), indicaron que estos hechos ocurrieron a la 01:00 horas del viernes, en la avenida José Vasconcelos esquina con In-

SEÑAS PARTICULARES

Tenía tatuajes en ambos brazos, dos más en la espalda, en uno de ellos se lee "Magdalena Trejo".

surgentes.

Sobre la glorieta ubicada en ese sector fue hallado boca abajo, en un charco de sangre, el cuerpo de un hombre, quien vestía playera azul, bermuda blanca a cuadros, bóxer rojo y calcetines oscuros.

La víctima, quien hasta el momento permanece como desconocido, recibió más de

tres impactos de arma de fuego; tiene como seña particular tatuajes en ambos brazos, dos más en la espalda, donde uno de ellos se lee "Magdalena Trejo".

Al lugar acudió personal de la Cruz Roja, quienes al intentar reanimar al joven confirmaron que ya no contaba con signos vitales, por lo que dieron aviso a las autoridades ministeriales.

Hasta este lugar arribaron elementos de la SSP, quienes realizaron el acordonamiento del sitio en espera de la llegada de los policías ministeriales, los cuales tomaron conocimiento del homicidio y ordenaron el traslado del cuerpo al anfiteatro, en espera de la identificación oficial.

Detienen a presunto asaltante de la pista

ACAYUCAN, VER.
STAFF
IMAGEN DEL GOLFO

Tras la alerta de un intento de asalto sobre la autopista La Tinaja - Cosoleacaque, con dirección a la caseta de peaje, en una rápida acción, el Grupo Operativo Antiasalto de la Policía Federal (PF), estación Acayucan, en coordinación con la SSPE, detuvo a un presunto asaltante que portaba un arma de fuego con cartuchos útiles, y llevaba el rostro cubierto con un pasamontañas.

Lo anterior se registró luego de que usuarios de la carretera de cuota informaran sobre la presencia de hombres armados y encapuchados, quienes habían colocado troncos sobre la autopista, a fin de obligar a los automovilistas a detener su marcha y poder así consu-

mar el asalto.

Elementos de la PF, quienes mantienen operativo permanente sobre dicha autopista, de inmediato arribaron al sitio del reporte e iniciaron una persecución a pie contra los asaltantes, quienes se internaron entre la maleza.

Durante el despliegue policiaco, uno de los delincentes fue detenido cuando intentaba darse a la fuga sobre la terracería rumbo al poblado sayuleño de Cruz del Milagro.

Al realizarle una inspección, los oficiales le encontraron un arma de fuego, pistola calibre .22 con 7 cartuchos útiles en el cargador, uno en la recámara y 24 cartuchos en su bolsillo, además de un pasamontañas color rojo y una bolsa con marihuana.

Al detenido se le relaciona directamente con los hechos



MOMENTOS EN QUE el detenido era trasladado a la Fiscalía.

delictivos registrados los días 06 y 08 denunciados en redes sociales, por lo que la autoridad federal exhorta a la ciudadanía a que si fueron víctimas de este delincuente, hagan favor de acudir a denunciarlo.

El detenido es Enrique P. C., de 23 años de edad, quien fue puesto a disposición de la Fiscalía de Acayucan.

Asaltan Banamex

COATZACOALCOS, VER.
STAFF
IMAGEN DEL GOLFO

Un par de delincentes se llevaron un cuantioso botín, luego de asaltar la sucursal bancaria Banamex ubicada al interior de una plaza comercial en La Colonia Rancho Alegre Uno.

Los reportes indican que el atraco ocurrió minutos después de las 09:30 horas, al interior de la tienda ubicada en la Avenida Universidad y Jacarandas, luego de que el personal de la sucursal iniciara sus actividades.

Ingresaron dos delincentes, quienes con pistola en mano, encañonaron a los trabajadores y cuentahabientes que se encontraban,



DOS HAMPONES ASALTARON la sucursal Banamex de una conocida plaza comercial.

para despojarlos de sus pertenencias y del dinero en efectivo en el área de caja.

Después de consumir el atraco, los hampones lograron darse a la fuga sin mayores problemas, mientras que los trabajadores, después de reportar el robo al 911, colocaron un letrero con la siguiente descripción, 'Sucursal fuera de

servicio', dando a conocer que las actividades en el banco se encontraban suspendidas.

Al lugar acudieron elementos de las policías Naval y Estatal, quienes tomaron conocimiento del atraco y exhortaron al personal de la institución a presentar la denuncia correspondiente ante la Fiscalía General del Estado (FGE).

Tras enfrentamiento aseguran a dos

SOCONUSCO, VER.
STAFF
IMAGEN DEL GOLFO

Un presunto enfrentamiento entre 'huachicoleros' y autoridades policiacas dejó como saldo al menos dos hombres detenidos e igual número de camionetas aseguradas.

Reportes preliminares indican que la persecución inició en la zona rural ubicada entre las localidades de Chinameca y Soconusco. Otra versión indica que la agresión fue en la comandancia municipal.

Los presuntos delincentes agredieron a disparos a las autoridades y, tras re-

peler la agresión, la Policía Municipal sometió a dos delincentes, en coordinación con elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSPE).

Las camionetas aseguradas son una Ford Lobo XW82176, a nombre de Román Ramírez Martínez, y una Chevrolet Silverado con placas XU89727 del estado, con razón social San Francisco Tatagapa.

Los detenidos -uno de ellos, según autoridades, apodado 'El Paila' - fueron trasladados a la Secretaría de Seguridad Pública del Estado.

Se dijo que hay una patrulla baleada.



Vuelca petrolero

Fuerte movilización de los cuerpos de emergencia ocasionó una volcadura ocurrida en el puente a Pajaritos, donde resultó lesionado el trabajador petrolero Juan Manuel quien conducía el automóvil tipo Corsa.

El accidente se derivó a que uno de los neumáticos se reventó y el conductor de la unidad perdió el control.



Cinco heridos en Agua Dulce

Fuerte encontronazo ocurrió anoche en la carretera Agua Dulce - Tonalá, entre un taxi y una camioneta en donde se reportan cinco lesionados, entre ellos dos menores de edad, que fueron llevados al hospital de Pemex en estado grave.

Marido le destruyó la cara a navajazos

AGUA DULCE, VER.
STAFF
IMAGEN DEL GOLFO

Una mujer fue 'navajada' en la cara varias veces por su marido la madrugada de este viernes en la colonia Kilómetro 2; vecinos de la lesionada llamaron a los paramédicos para que la apoyaran, ya que estaba ensangrentada y se pidió auxilio a las autoridades; este hecho fue calificado como violencia de género.

Los datos obtenidos señalan que L.A.V., de 39 años de edad, fue asistida por el personal de Protección Civil

y la Policía en el corredor de su casa, cuando pedía ayuda a sus vecinos, ya que su marido llegó al parecer en estado etílico y, al estar durmiendo, con un arma punzo cortante le comenzó a rayar la cara; cuando ella trataba de defenderse, el hombre también la hirió a un costado del esternón.

Luego de ser intervenida, la mujer fue llevada a la clínica del DIF para cerrar las heridas, señalando los paramédicos que la mayoría de las lesiones sufridas por la mujer son superficiales, que no ponen en riesgo su vida.



DE ESTA MANERA FUE encontrada la mujer que fue navajada por su pareja en el kilómetro 2.